

MUSIQUE «Golden Prison» scelle la rencontre entre l'association Cause, un rappeur et une danseuse.

Gland au centre d'un clip pour évoquer le désenchantement

Les jeunes «riders» de l'association glandoise «Cause» n'ont pas fini de faire parler d'eux. Quatre mois seulement après la présentation de leur dernier projet, Timelapse, ils reviennent avec un vidéoclip musical tourné l'été dernier dans la région de La Côte. Son nom: «Golden prison». «Ce nouveau projet est le fruit d'une rencontre entre le chanteur hip-hop Fabe Gryphin et la danseuse contemporaine Nicole von Arx, tous deux originaires de Gland», précise Benoît Goncerut, membre de l'association. Sous l'œil de son frère, Frédéric, jeune réalisateur de 31 ans, les deux artistes réinterprètent le concept de prison dorée, dans une mise en scène sobre et effi-

cace. Le but? Interpeller le spectateur sur la crise de désenchantement qui touche les individus, entre rêves et réalité. «Le thème nous tenait particulièrement à cœur. Nous sommes arrivés à un âge où nos ambitions de jeunesse s'estompent, étouffées par le quotidien. Ce clip, c'est une manière d'exprimer ce sentiment étrange que notre vie nous échappe», explique Benoît Goncerut. A découvrir en avant-première ce jeudi soir au Flux Laboratory, à Carouge. **CP**

INFO+

Projection de «Golden prison»: Jeudi 16 janvier, 18h, Flux Laboratory, Carouge. Entrée libre.
Plus de renseignements sur le site de l'association www.cause.ch ou au numéro 076 376 62 03



Tourné à Gland, le clip «Golden Prison» sera projeté jeudi à Carouge. Il sera visible sur le site de l'association à la fin du mois. ELENA HASSE



Le clip est issu de la rencontre entre l'association glandoise Cause, le chanteur Fabe Gryphin et la danseuse Nicole von Arx. ELENA HASSE